De Sotrondio

Muerte de una joven en una mina

El domingo por la tarde se hallaban extrayendo carbón de una galería abandonada de una mina, sita én el valle de Santa Bárbara, Generosa García, de cincuenta años, viuda, y vecina de San Mamés, y una hija de ésta, llamada Nemesía Cuetos García, de quince años.

Parece que la madre era la que arrancaba el carbón del macizo, y la hija lo portaba al exterior en cestos, y cuando salía con uno de los viajes, se hundió parte de la entrada de la becamina, cogiendo entre los escombros el cuerpo de la joven Nemesia, que no pudo ser salvada de la muerte, a pesar del inmediato, pero incompleto auxilio de la madre, ni el de otros vecinos que acudieron a los gritos de ésta.

Triste es que, por ambición unas veces; otras, como ésta por necesidad, ocurran casos como el presente, que sólo las autoridades, impidiendo el hurto de carbón con la explotación clandestina de las minas, llamadas

"chamizos", podrían evitar. Son ya tres las víctimas en estos contornos, dos de ellas menores de edad.